
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

《通常授業・部活動が再開されました》 
  休校期間が明け、通常授業と部活動が再開されました。 

 検温・消毒・換気・３密の回避など、新型コロナへの予防に 

注意しながら、最大限に頑張っています。 

 部活動では新入生が見学に訪れ、先輩としていいとこ 

ろを見せようと張り切る様子が見られました。 

 

 

《各教室で学年集会が開かれました》 
通常授業再開にともない、生徒の皆さんに心がけてほしいことを話しま 

した。内容は「生活面」と「勉強面」について。生徒たちは真剣な表情で 

聞き、意識を高めていました。 

 

  集会で話したこと 

  ・生活面・・・挨拶をしっかりしよう。時間管理などルール・マナー 

         を守り、人間性アップを目指そう。 

  ・勉強面・・・平日３時間、休日５時間の家庭学習。予習・復習を徹 

底し、授業を大事に。そうして主体的に取り組み、集 

団として頑張り合う雰囲気を作ろう。 

 

 ★休校期間に比べ、周囲にはたくさんの人たちがいます。友達と声をかけあったり、 

  先生に分からないことを質問したりして、高い意識で頑張ってほしいと思います。 

 

 

 

2020年６月１１日 第３号 

学校が再開され、生徒のみなさんの元気な姿を見ることができ大変うれしく思います。１日目、２日目と、だんだんと

疲れた表情が見えましたが、今週に入り学校生活に慣れてきたのかなと感じています。 

休校中、保護者の方々におかれましては、Google Classroomの導入によるインターネット環境の整備等にご協力いただ

きありがとうございました。現在も毎朝Google Classroomでの朝礼で体調・体温などの報告や小テスト、各教科の連絡等

で活用しています。今後も有効活用してまいりたいのでご協力お願いします。 

休校中の課題についてお知らせします。学習面について心配していましたが、多くの生徒が計画的に課題に取り組んで

くれていたようです。自分自身で学習計画を立て、将来の進路を見据えて学習に取り組んでくれている生徒がたくさんい

たことを嬉しく思うとともに、羽咋高校生の底力を再確認できました。しかし、一方でゆっくり休みすぎた生徒もいまし

た。課題をしない生徒も心配なのですが、Google Classroomでの連絡を見ようとしない、注意を受けても、誰かが近くに

いないと行動に移せない生徒がいたことがかなり心配です。 

高校生なので「主体的に」行動できるように願っていますが、高校生でもまだまだ幼い部分があります。頭の中ではや

らなければならないと思いつつもなかなか行動に移せないのだと思います。しかし、時間は過ぎていくので、少しでも早

く行動に移せるよう指導していきたいと思います。 

学年主任より 

 

ご不明な点、相談したいこと等がございましたら、ご連絡ください。  羽咋高校 ０７６７－２２－１１６６ 


